



## **PAN tendría que ceder a reforma electoral y llegar a consenso con Morena**

Fuentes de PMX dicen que el PAN en la alianza “Va por México” tiene que ceder en la reforma electoral y llegar a un consenso. La bancada panista analiza si deben aprovechar la invitación del presidente de la mesa, Sergio Gutiérrez Luna, para discutir la iniciativa y evitar dar un "no anticipado".

Los partidos de oposición ven, que de no sumarse a la iniciativa, surge el riesgo de que Morena ataque la validez de los próximos comicios, poniendo como pretexto que no se reformó el actual sistema electoral. Pero por otro lado, los legisladores de oposición deben ser muy cuidadosos para que se siga garantizando la autonomía de las autoridades electorales, según legisladores del blanquiazul.

Sin embargo, en días pasados Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, indicó que en Palacio Nacional existe una amenaza permanente a la constitución, al igual que a la libertad y a la democracia, por lo que comentó que la moratoria es para que cuiden a la Carta Magna, al INE y a las instituciones y sería el pretexto para frenar la reforma electoral.

El panista afirmó que la reforma no tiene la suficiente fuerza como la que tienen los 200 diputados de la oposición, y que son suficientes para evitar que se cambie la Constitución.

<https://politico.mx/pan-tendria-que-ceder-a-reforma-electoral-y-llegar-a-consenso-con-morena>